

SANG POUR SANG

Le mystère de la Rédemption est le mystère de Jésus-Christ mort sur la croix pour racheter tous les hommes.
(à savoir par cœur).

Rédemption veut dire rachat (cf le mot « rançon »). J'appartenais à un d'autre, et Jésus a payé (Il y a mis le prix).

On ne peut tout dire. Voici simplement quelques remarques (= quelques points plus remarquables. En réalité, ils sont tous remarquables..

Pour racheter tous les hommes: Une seule goutte du sang de mon Dieu vaut tous les mondes imaginables, le pardon de tous les crimes possibles, toutes les grâces de salut. Mon Sauveur n'est pas regardant.

L'agonie.

La tristesse: (cf Sainte Thérèse de Lisieux: Sans tristesse, est-ce que l'âme souffrirait ?)

Le dégoût:

Tes péchés ne te dégoûtent plus (on s'habitue à tout). Le dégoût de Jésus portait sur tous les péchés commis et à commettre. Si je parle d'un océan, je suis pauvre dans l'expression, et j'en suis bien conscient.

Et l'âme de mon Jésus est si parfaite, si sensible !

La peur. je me sens vraiment moins seul.

Je n'invente rien: tout cela est dans l'Évangile: Coepit pavere et taedere (la peur le saisit, et le dégoût).

Il a été trahi par Judas. Or IL aimait Judas: **Mon ami**, c'est par un baiser que tu me trahis ! Quant Jésus dit: "mon ami", ce n'est pas une de ces formules qu'on rencontre dans les conversations. C'était vrai !!! l'aimait !

Il a été couronné d'épines. Cette fois-ci, c'est la dérision (ne disons rien de la douleur physique).

On L'a flagellé. Représente-toi deux "spécialistes" qui procèdent alternativement; l'image du suaire nous permet de compter les coups, de compter les clous qui agrémentaient chaque lanière, de compter les lanières.

Ponce Pilate L'a condamné. Un poltron un ambitieux qui savait ce qu'il faisait. Son nom est au Credo jusqu'à la fin du monde. On a la célébrité qu'on peut.

Enfin il est mort cloué sur la croix. Pense aux coups de marteau; pense au lieu des clous Supplice abominable qui obligeait les condamnés à s'arc-bouter sur leurs jambes à chaque inspiration, jusqu'à ce qu'on leur brisât les tibias avec un maillet ! Ils mouraient étouffés. C'était (en ce monde) la fin de leurs souffrances.

Jésus aurait pu nous sauver d'un simple mouvement de son bon Cœur. Mais nous devions savoir à quel point Il nous aimait, combien le péché est chose horrible.

Je me demande parfois s'Il n'a pas perdu son temps avec moi.

Tu te rappelles Saint Louis-Marie:

Quoi, Dieu qui t'aime tant, perdra-t-il ses peines !

Quoi, Dieu qui t'aime tant, perdra-t-il son sang !

Jésus-Christ est mort à Jérusalem, sur le Calvaire, le Vendredi-Saint, vers trois heures de l'après-midi (simple rappel).

Son corps fut ensuite enseveli, c. à d. descendu de la croix et mis au tombeau. Là reposait le corps de Jésus mon Dieu; son âme s'en fut aux enfers (non pas en enfer: il s'agit ici des limbes) visiter les âmes des justes morts depuis Adam et leur annoncer leur prochaine entrée au Ciel.

Que se passe-t-il ? Un grand silence règne aujourd'hui sur la terre. Dieu s'est endormi dans la chair, et il a ébranlé les enfers. Il s'en va bien sûr chercher le premier père comme la brebis perdue. Dès qu'il l'a vu, Adam s'est écrié en se frappant la poitrine: ' Mon Seigneur soit avec tous.' Et le Christ a répondu: 'Et avec ton esprit'. A ceux qui étaient assoupis, je dis : lève-toi, je suis ton Dieu qui pour toi s'est fait ton Fils. Debout, ton visage est le mien. Tu as été créé à mon image. !' (Très ancienne homélie pour le samedi-saint)

Que rendrai-je au Seigneur pour tout ce que j'ai reçu de Lui ? (Ps. 1 1 5: 12)

Sang pour sang, si c'est son bon plaisir.